

Muñeca Amal visita la Cámara de Diputados



La muñeca gigante Amal, que busca visibilizar a las personas migrantes, visitó el Palacio de San Lázaro donde fue recibida con múltiples expresiones de empatía y decenas de personas listas para tomarse la foto con ella.

La célebre marioneta de 3 metros y medio de altura, que representa a una niña siria refugiada, estuvo en la

Cámara de Diputados como parte de su recorrido de 20 días por México, desde Tijuana hasta Tapachula, pasando por la Capital del país.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1332?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1332&authkey=!ANmc1LvtQOvXkmo&ithint=video&e=MKn7h2